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令和４年１０月３０日 



令和４年度 第７回越知町農業委員会総会議事録 

 

令和 4年 10月 31日 越知町農業委員会総会を越知町役場 3階大会議室に召集された 

 

1 会議日 令和 4年 10月 31日（月）午前 9時 00分～午前 9時 15分 

 

2 出席者 

農業委員（7名） 会長 須内啓次  職務代理 和田昌夫 

      

 

             

 

 

        

   欠席委員（2名）  橋詰 節  箭野正昭 

 

農地利用最適化推進委員（4名）   

     

 

 

 

 欠席委員（1名）  片岡久一郎 

 

事務局職員（2名） 

    局長 武智 久幸     主査 西岡  亨 

 

3 本会に出席を求めたもの 

 

4 議事 

議案第 3号 非農地証明願いについて 

     

 

5 その他  

 

 

6 閉会 

 

 

1  藤田 一夫 2  大原 典子 3  欠 員 4  吉田 由太郎 

5  6    7  中内 瑠美 8  和田 昌夫 

9  岡林 富士男 10  須内 啓次  

 岡  義雄    濱田  學 斎藤 信夫   片岡 政彦 
 

 



          開会及び議事   午前 9時 00分 

 

会  長  おはようございます。委員の皆様揃いましたので、第 7回農業委員会総会

を開催したいと思います。 

生姜の収穫で忙しい時期かと思いますが、天気の日が続いているので、作

業は順調に進んでいるのではないかと思っています。 

本日の議案は 1件です。署名委員を報告します。吉田由太郎委員、濱田學

委員ですので、よろしくお願いします。欠席委員は橋詰節委員、箭野正昭

委員、片岡久一郎委員です。 

      それでは議案第 15 号非農地証明願いについてです。事務局説明お願いし

ます。 

 

事 務 局  はい、説明します。1番、申請人は〇〇の〇〇〇〇さん、調査委員は和田

委員にお願いしています。土地の所在地番は、〇〇字〇〇3621番 1、地目

は畑、面積は 28㎡で、利用状況は昭和 40年から雑種地です。ほかに畑が

2筆の合計 3筆、合計面積は 1795㎡です。 

      2番、申請人は〇〇の〇〇〇〇さん、調査委員は箭野委員にお願いしてお

ります。土地の所在地番は〇〇字〇〇2116 番イ、地目は畑、面積は 1745

㎡で、利用状況は昭和 50年頃から山林となっています。 

      現地の写真、切図等添付しておりますので、参考になさってください。以

上です。 

 

会  長  はい、ありがとうございます。それでは 1番の調査報告を和田委員、お願

いします。 

 

8 番委員  10月 27日に調査に伺いました。まず、〇〇地区の〇〇ですが、航空図で

もわかるように、道もなく現地までは行けませんでした。〇〇は雑木林、

〇〇は植林になっており、周囲も一面植林で山林化しています。非農地で

問題ないと思います。 

〇〇は、こちらの写真を見たらわかりますが、上の畑への上り口になって

いまして、コンクリートで固められています。道や待避所として使用され

ている状態です。非農地で問題ありません。以上です。 

 

会  長  ありがとうございます。続きまして 2番の報告ですが、箭野委員は欠席で

すので事務局代わりにお願いします。 

 

事 務 局  はい、箭野委員より事前に報告書をお預かりしていますので、代読させて

いただきます。 



       10月 26日に調査に行ってきました。現地は〇〇地区、〇〇集落、町道

の下にあり、雑木及び杉林になっています。現地の東側は令和 2 年 12

月と、令和 3年 1月に非農地申請の調査に行った所です。西側は保安林

で杉林です。南側は雑木林で下方は県道、北側は杉林で上方が町道です。

調査の結果、非農地で何ら問題ないと思いますとの事です。以上報告と

させていただきます。 以上です。 

 

会  長   はい、ありがとうございます。調査委員の報告終わりましたので審議に

移ります。何かご意見等ありませんか。 

  

片岡委員   和田委員の報告の所やけど、これはこの上の道の工事をした時からこ

の状態よね。 

 

会  長   何年前ぐらいからですか。 

 

8 番委員   はっきりはわからんけど、もう何十年も前からです。 

ずっと前から、待避所と上の畑に上がる道として使用されています。 

                               

会  長   ほかに何かありませんか。 

      （質問、意見なし） 

何もないようでしたら、採決に移ります。第 15号議案に賛成の方の挙手

を求めます。 

     （全員挙手） 

       はい、全員です。ありがとうございます。本日の議案は以上です。その

他に移ります。小休します。 

 

 

  

閉会 午前 9時 15分 

 

 

 

 

 

 

 


